

Erstes Halbjahr 2015, eine erfreuliche Bilanz!

Vierzehn "GenerationenWerkstätten" im ersten Halbjahr 2015 sind nach den fünf Pilotprojekten im Jahre 2014 eine erfreuliche Bilanz, die vor allen Dingen unserer kommenden Generation zu Gute kommt. Das Team der Ursachenstiftung möchte sich bei den Unternehmen, Lehrern und Eltern bedanken:



Amelingmeyer Metallbau	Realschule, Eversburg
Berner Ladenbau	Integrierte Gesamtschule Osnabrück
Elektro - Horstmann	Integrierte Gesamtschule Osnabrück
EST-Elektro-Steuerungs-Technik	Alexanderschule, Wallenhorst
emt-automation GmbH	Alexanderschule, Wallenhorst
Stavermann, Technik rund ums Grün	Alexanderschule, Wallenhorst
Hülsmann Edelstahl	Von-Ravensberg-Schule, Bersenbrück
Wurst Stahlbau	Von-Ravensberg-Schule, Bersenbrück
<u>Ronne Der Maler</u>	<u>Ratsschule Melle</u>
Maschinenbau Hahn	Michaelschule, Papenburg
Otto u. Ernst Cordes HLS	Oberschule, Dörpen
<u>Terfehr Bauunternehmen</u>	<u>Ludgerusschule Rhede (Ems)</u>
Anton Meyer Bauunternehmen	Wilhelm-Staehle-Schule, Neuenhaus
Autohaus Sinus Hindriks	Wilhelm-Staehle-Schule, Neuenhaus

Die "GenerationenWerkstätten" erstrecken sich über den gesamten Kammerbezirk der Handwerkskammer Osnabrück-Emsland-Grafschaft Bentheim. Im Osnabrücker Raum sind insgesamt neun Betriebe mit fünf Schulen dabei. Wallenhorst mit drei teilnehmenden Unternehmen zeigt sich sehr aktiv. Ganz im Norden ist die Kreishandwerkerschaft Aschendorf Hümmling stolz auf drei Werkstätten. Eine vierte startet noch im Herbst. Die Kreishandwerkerschaft Grafschaft Bentheim ist mit zwei Projekten und zwei weiteren interessierten Unternehmen dabei. Das Emsland Mitte-Süd beginnt im Herbst mit dem Unternehmen Voss Gebäudetechnik und der Bödiker-Oberschule in Haselünne.

Alle Betriebe treibt die gleiche Motivation an. Sie haben Nachwuchsprobleme, wollen aktiv etwas dagegen tun und die Schüler frühzeitig für das Handwerk begeistern.

Imagefilm der "GenerationenWerkstatt"

In nur viereinhalb Minuten gelingt es Friedrich Amelingmeyer, die Vorgehensweise und Besonderheiten der "GenerationenWerkstatt" in anschaulicher und emotionaler Weise zu erklären und deutlich zu machen. Hauptzielgruppe des Films sind die Unternehmen im Handwerk. Sie sollen Lust bekommen, auch eine "GenerationenWerkstatt" in ihrem Betrieb durchzuführen, um aktiv dem Fachkräftemangel vorzubeugen.

Dem Berliner Filmteam „En Passant Film“ mit Kameramann Johannes Thieme und Regisseur Alex Koryakin ist es gelungen, in spannender Weise die Idee und den Ablauf des Projektes exemplarisch mit der "GenerationenWerkstatt" Amelingmeyer in Osnabrück zu übermitteln. Der Spot ist online zu sehen unter



www.generationenwerkstatt.org